6 Piéces
177 m?
Réf. W-02X8IQ
1275000 €

Boulogne Billancourt
Appartement a vendre (92100)
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Excellent emplacement a Boulogne Billancourt Nord, proche des
commerces, des écoles et du Bois de Boulogne, Engel & Vélkers vous
propose ce loft en duplex, 'esprit maison' qui ravira une famille.Situé au
sein d'une petite copropriété, en rez-de-chaussée sur une cour
arborée, sécurisée et tres calme.D'une superficie totale de 177m?2
(157,90m2 Carrez), il est composé d'une belle entrée avec placards, de
toilettes invités, d'un immense séjour de plus de 67m?2 avec cheminée
fonctionnelle, d'une cuisine séparée, attenante a une salle a manger et

d'un ancien patio transformé en bureau.A |'étage, une ...

Excellent location in North Boulogne Billancourt, close to shops, schools, and the
Bois de Boulogne, this duplex loft apartment is perfect for a family.Situated in a
small condominium, on the ground floor overlooking a quiet, secure, and tree-lined
courtyard, it offers the feel of a family home.The total area of this apartment is 177
sgm (157.90 sgm Carrez).It consists of a lovely entrance with closets and a guest
toilet, an large living room of over 67 sgm with a functional fireplace, a spacious
separate kitchen adjacent to a dining room, and a former patio converted into an
office.Upstairs, ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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